
会長は、「世界に希望を生み出そう」という会長

テーマを掲げ、紛争の影響を受けている人々を助

け、平和を推進することを訴えています。ロータ

リークラブはRIに対して自治権を持っており、決

してRIの下部組織ではありませんので、クラブの

独自性と自主性を維持しながらも、このようなテー

マに関してもRIにできうる限り協力していくとい

うクラブであるよう願っています。

ロータリーとは「自己教育運動」です。自分を教

育して成長していくことが奉仕の原点であるとい

う一番大事なことをしっかりご理解いただくこと

を願い、今年度第１回目の会長時間といたします。

　　　　　　　　　　本年度最初の会長時間です。

　　　　　　　　　会長時間では、お茶の間の話

　　　　　　　　　題や趣味娯楽の話題は避け、

　　　　　　　　　クラブやロータリーに関わる

　　　　　　　　　情報を提供することが推奨さ

　　　　　　　　　れています。この原点に立ち

返り、今年度はロータリーとは何かを、しっかり

とお伝えし、皆様のクラブ活動への参画意識と意

欲が高まる機会になるように努める所存です。

　今年度の会長テーマを「Build FUTURE　50年

の過去に感謝し50年先の未来を築こう」といたし

ました。最近は人生100年など、100年という期

間がよく登場するようになりました。来年55周年

を迎える当クラブにとって、今はまさに中間地点

です。ここで、これまでの50年に感謝し、これか

らの50年を見据えた基礎固めをしたいと考えてお

ります。

　そのために、まず、近年ロータリーはまるで単

なる奉仕団体のように感じますが、そもそもロー

タリー運動とは「自己教育運動」である、という

ロータリーの本質についてしっかりお伝えいたし

ます。また、そのようなロータリーの本質の理解

がクラブ内で受け継がれていくため、また、みん

なが平等だと感じるクラブ運営のため、細則や運

営内規など、必要な仕組みを整備いたします。

　さて、今年度、RIのゴードン・マッキナリー

−1−

◆  会 長 時 間  ◆

2023年７月６日　第2525回例会
７月第１例会

本年度会長テーマ
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Club of Hiroshima West

RIテーマ：Create Hope in the World

「世界に希望を生み出そう」 「50年の過去に感謝し、50年先の未来を築こう」

本年度会長テーマ Build FUTURE

「母 子 の 健 康 月 間」

諏訪（浩）会長

新会員　新沢 亮二 君（推薦者：八條 公貴
君、推薦同意者：柳原 邦典 君）に会員証、
ロータリーバッチ、四つのテスト及びロー
タリアンの行動規範を贈呈

新原前会長

前年度 正副会長幹事に記念品贈呈

【会長運営方針／RI会長テーマ／
　　　ロータリーは「自己教育運動」】



　 き」の招待券をいただいております。受付に

　 置いております。

　日時　2023年７月６日㈭　11：30〜

　場所　ANAクラウンプラザホテル広島

　　　　例会場前

　審議事項

　 ●  ６月29日　年度最終夜間例会並びに会員懇

　　 親会報告　承認

　 ●  インターアクト交流事業（テーブルマナー

　　 講座）報告　承認

　 ●  決算承認について　承認

夜間例会並びに会員懇親会のご案内

　　諏訪（浩）会長の門出を盛大に祝い、会員相互

　の絆を更に強靭なものとし、かつ新会員との親

　睦も深めるべく、夜間例会並びに会員懇親会を

　下記の日程で開催いたします。

　　万障お繰り合わせの上、ご出席いただけます

　ようお願い申し上げます。

　　　日時／７月27日㈭

　　　　　　18：00〜18：10　例会

　　　　　　18：10〜20：20　懇親会

　　　　　　　　余興（正副会長幹事／新会員）

　　　場所／ANAクラウンプラザホテル広島

　　本日、実施要項と年間スケジュールをBOX

　配布しております。ご一読ください。１年間よ

　ろしくお願いいたします。

　

　 2023-24年度会員証及び会員手帳をBOXに配

　 布しております。

　 ロータリーレートが７月から１ドル145円（６

　 月まで140円）に変更になりました。

　 ７月13日例会において前年度収支決算報告並び

　 に本年度収支予算報告を行いますので、ご出席

　 くださいますようお願いいたします。なお、

　 これに伴い７月分会費請求の発送は13日以降

　 となっております。

　 例会終了後、４階「アマリリス」において７月

　 定例理事会を開催いたしますので、理事会メ

　 ンバーは出席願います。

　 最近コロナが再び流行っております。マスクを

　 する等、各自お気を付けください。

　 福屋さんより写真展「岩倉 光昭の日本ねこ歩
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西原前副会長

古本前幹事

宍戸前副幹事

北村前副幹事

𠮷田（大）幹事会務報告

親睦活動委員会　　　山縣委員長

本　日（７月６日・木曜日）

　会員数　90名　　出席者　80名

　欠席者　10名　　ご来客　 1名

　ご来賓　 0名　　ゲスト　 1名

　　　　　　　　　　 計　　82名

　4週前の例会2023年6月8日・木曜日

　　　　　出席率　100％

柴田委員長出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

紫友会　　　中村（光）世話人

同好会報告

第15回（臨時）理事会議事録



　私は広島市で生まれましたが、３歳の頃からは

高校生まで廿日市で過ごしました。その後大阪の

学校へ行きましたが、26歳の時、結婚を機に廿日

市に戻り現在に至ります。学生の時から何の目的

もなく過ごし両親に迷惑もかけましたが、26歳の

時に結婚・親友の起業をきっかけに目標を持ち、

自身も起業を決意し現在に至ります。何不自由な

く育てていただいた両親に、経営者として成長し

た姿を見せる事が最大の親孝行だと思い、日々奮

闘しております。

　弊社は今期８期目となるまだまだ若い会社です

が廿日市市、大竹市、岩国市において軽 market

という屋号で自動車の販売、整備メンテナンス、

板金塗装、保険業など自動車のトータルサービス

をさせていただいております。弊社の最大の強み

は父の代から専業で行っていた板金塗装です。板

金塗装をフルに生かした自動車販売を行うことで

衰退産業と言われている自動車業界でも毎年増収

増益できております。これからは自動車だけに絞

らずに自社の顧客数の数を最大限生かせるよう廿

日市から岩国市までの狭い商圏内でBtoCビジネ

スのトップ企業となるべく邁進してまいります。

　このたびの入会にあたり、八條君、柳原君のご

推薦をいただき歴史と伝統のある広島西RC様に

入会させていただきありがとうございます。これ

からも家族を大事にしながら、奉仕の精神を謙虚

に学び企業の成長につなげていきたいと思います。

私の特技は釣りしかございませんが、皆様とご一

緒させていただければと思います。まだまだ若輩

者ではございますが、何卒ご指導ご鞭撻の程よろ

しくお願いいたします。

　 長谷川（行）君（自主申告・大枚）

　 　広島経済レポート７月６日号に弊社が「６月

　 26日に広島市立吉島中学校にノートパソコン

　 ４台を寄贈された」と掲載されました。

　 　2020年度スポットクーラー、21年度パソコ

　 ン、22年度アイパッド・キーボードなどを寄

　 贈されているそうです。

　 上野（彰）君（自主申告・トリプル）、柴田君、

　 隅田君

　 　当社の庚午店、SUNS impressa（サンズ　イ

　 ンプレッサ）が本日（７月６日）、移転オープ

　 ンを迎えました。テナントビルの建て替えに

　 より、１年間の仮店舗での営業でしたがようや

　 く本腰を入れて営業できそうです。

　 　このたびは当クラブの柴田君にガス工事及び

　 給湯器、隅田君には店舗保険でお世話になり、

　 きっと私と共にとびきりのスマイルで答えてく

　 れると信じております。

　 田原君（自主申告）

　 　６月29日中国新聞に、弊社 ㈱タハラの住宅

　 階段の記事が掲載されました。

　 　木材やサイズ、塗装の組み合わせで「世界で

　 たった一つの階段」を実現する商品です。段差

　 部分を吹き抜けにして、踏み板と側面を簡素に

　 見せるタイプ、側面の空きスペースに収納棚を

　 組み込んだタイプ、二つの階段を組み合わせた
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にいざわ りょうじ

○ 新沢　亮二　君

　　　　推　薦　者　八條公貴君

　　　　推薦同意者　柳原邦典君

生年月日　1982年５月13日

勤 務 先　株式会社　NIIZAWA

役 職 名　代表取締役

学　　歴　大阪あべの辻調理師専門学校

新会員紹介新会員紹介

新本君　　　　北村君　　　香川（浩）君

浜田君　　　　高島君　　   田中君

中村（光）君　　上野（彰）君   藤田（明）君　

小橋君

（ 10名）

７月お誕生日おめでとうございます。祝祝

会員記念日

スマイルボックス S A A  村上（健）委員長



55周年を迎えることから、会員の為の周年事業が

できるよう考えていきたいと思います。どうぞよ

ろしくお願いいたします。

　副会長として、会長不在の場合、議長を務めま

す。会員組織部門担当理事としては、会員増強に

努め、丁寧な手続きを行い、会員のロータリー知

識向上に役立つ活動を行います。８月31日の例会

では強調プログラムを実施します。

　クラブの発展とロータリー精神の継続的な啓発

を目指します。１年間よろしくお願いします。

　フォロワーシップに則って諏訪（浩）会長はじめ

理事役員の皆さんを支えてまいります。１年間よ

ろしくお願いいたします。

　各企画は「奉仕の心を養う」ものになっている

かを常に確認し、真のロータリアンを目指す「ク

ラブ奉仕の源泉」となるものを、皆さんに提供い

たします。そして、100年に向けての未来を築け

るよう、専心努力する所存であります。

　会員皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

　SAAは、スマイルボックス係、会場監督等、多

岐にわたります。

　特にスマイルボックスは、職業奉仕・社会奉仕・

青少年奉仕・国際奉仕などの各奉仕部門の活動資

金となりますので、メンバー一同１年間頑張って

まいります。皆様の積極的な自主申告が不可欠で

す。よろしくお願い申し上げます。

　 商品「NeeSe（ニーセ）」は高齢者と介護者

　 が同居する世帯などを想定し、広島大学大学院

　 の協力で開発しました。

　 　全社員がデザインのアイデアを出し合い、楽

　 しんでものづくりをしています。

　 新会員　新沢君、推薦者　八條君、推薦同意

　 者　柳原君

　 　本日、歴史と伝統ある広島西RCに入会おめ

　 でとうございます。これからのロータリーク

　 ラブ活動を通して、今後の人生がより豊かで、

　 幸せになることを、ご祈念申しあげます。

　 全会員の皆様

　 　本日は新船長の諏訪（浩）会長をはじめとする

　 広島西RC全乗組員の出航の日でもあります。

　 　１年間の航海の無事を祈念申し上げ、新たな

　 出航を全員でお祝いしましょう。

　 　全員出宝をよろしくお願いいたします。

　未来を見据えたクラブ運営のために基礎となる

のは、全ての会員の皆様に対して、「一般奉仕概

念」を含むロータリーの本質をお伝えし、更にそ

れを未来に向けて継承する仕組みを作ることです。

　将来の会員も含め、ただの奉仕団体ではないロー

タリーに対する誤解を払拭する１年になればと思

います。皆様のご理解と大いなるご協力を心から

お願い申し上げます。

　財団部門ではロータリー財団委員会と米山奨学

委員会の連絡調整とともに活動をサポートしてい

きたいと考えています。

　会長エレクトとしては、来年度、広島西RCが
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理事役員就任挨拶理事役員就任挨拶

会長エレクト　兼
財団部門担当理事

前　橋　　　寛

副会長　兼
会員組織部門担当理事

木　村　構　臣

会　長

諏　訪　昭　浩

直前会長

新　原　　　靖

管理運営部門担当理事

柳　原　邦　典

ＳＡＡ担当理事

村　上　健　一



　今年度より会費増額の承認をいただいたことに

より、予算実行や経費支出についての確認、承認

を厳格に判断させていただき、会員の皆様への会

計の信頼を得ることに努めてまいります。

　また、広島西RCの会計の仕組みを学ぶ機会を

設けさせていただき、活動内容を数値から現在、

将来の会計判断ができるようご支援させていただ

きます。１年間よろしくお願いいたします。

　副委員長の川村 聡君をはじめ、森𦚰 宗彦君、

大本 和則君、荒川 愼吾君、平原 洋一郎君ととも

に活動してまいります。

　主な活動といたしましては、● 四つのテストの

唱和　● 職場訪問例会　● クラブフォーラム等で

す。皆様のご指導とご協力をいただきながら、有

意義な活動になるよう努めてまいります。１年間

よろしくお願いいたします。

　青少年の育成に役立つ奉仕活動や地域のニーズ

に合った活動をしてまいります。

　特に地区補助金の申請をしていただいておりま

すので、前年度委員会の意向を踏襲して確実に事

業を進めたいと思います。また地区大会での合同

事業のお話もありますので積極的に協力していきた

いと思います。１年間よろしくお願いいたします。

　国際社会奉仕委員会は２年続いて良い事業をさ

れていますので、今年も引き続き良い事業ができ

るよう後押ししたいと思います。

　国際交流・姉妹クラブ友好委員会は、来年１月

が台南RCの70周年ということで皆さんと一緒に

訪問してお祝いをしたいと思います。

　１年間よろしくお願い申し上げます。

　諏訪（浩）会長年度が素晴らしい１年となります

よう、𠮷田（大）幹事をしっかりと補佐し、副幹事

としての責務を全うしてまいります。１年間よろ

しくお願いいたします。

　副幹事としてクラブの運営や会員の皆様のサ

ポートをさせていただきます。

　ロータリーは「自己教育運動」であると日頃か

ら諏訪（浩）会長が口にされる言葉を、一番実践で

きるのが副幹事のように思います。私のロータリー

活動に対する姿勢が、どのように変化していくの

かワクワクしております。１年間よろしくお願い

いたします。

　すでに準備で半年以上が経過しており、始まっ

たという感覚はありませんが、初心に戻り諏訪 （浩）

会長、木村副会長、上野（寛）、熊本両副幹事はじ

め会員の皆さんと一緒に過去の50年に感謝し、次

の50年に向けての一歩が踏み出せればと思いま

す。１年間よろしくお願いします。
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職業奉仕部門担当理事

吉　田　浩　章

会計委員会委員長

大　谷　博　昭

社会・青少年奉仕部門担当理事

田　原　真一郎

副幹事

熊　本　裕　子

幹　事

𠮷　田　大　蔵

国際奉仕部門担当理事

田　島　慎　也

副幹事
上　野　寛　史

日 時 テ　　ー　　マ

7/20㈭ 委員長就任挨拶

卓話予告
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例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　諏訪　昭浩

幹　事　𠮷田　大蔵

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
　　　　リーガロイヤルホテル広島13F
　　　　TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
　　　　E-mail：hwrc@godorc.gr.jp
作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索

１．真実かどうか？
２．みんなに公平か？
３．好意と友情を深めるか？
４．みんなのためになるかどうか？


